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di PAOLO ROSATO

IL COMUNE «analizzerà con at-
tenzione» le richieste arrivate e
quindi la possibilità di far pagare
la sosta alla seconda auto di pro-
prietà dei residenti. L’apertura è
di ieri e porta la firma di Irene
Priolo, l’assessora al Traffico chia-
mata a rispondere delle mille esi-
genze dei cittadini. «Ci pensiamo
seriamente – ha detto la Priolo ai
giornalisti – e analizzeremo il da
farsi in sede di Piano generale del
Traffico». Quello del parcheggio
per i residenti, ha spiegato l’asses-
sora nel corso di un’udienza cono-
scitiva sul tema dei parcheggi in-
terrati chiesta da Giulio Venturi
(Insieme Bologna), è solo una par-
te di una discussione più ampia,
sottolineando che il tema della so-
sta a pagamento per la seconda au-
to dei residenti «è venuto fuori du-
rante la commissione ed è una ri-
chiesta arrivata sia da più parti po-
litiche, sia da alcuni associazioni
di categoria di riferimento. Per cui
l’argomento esiste e non dobbia-
mo affrontarlo in modo banale.
Oggimi è stato detto chenon riem-
piremo mai i parcheggi sotterra-
nei se rimarranno gratuiti quelli
in superficie. Per noi questo è un
tema di riflessione – ha sottolinea-
to la Priolo, che ha mostrato quin-
di interesse allo studio di fattibili-
tà – che è stato già affrontato nelle
grandi città italiane ed europee».

Ma al Pgtu manca un anno e mez-
zo e la fattibilità è tutta da vedere.
La strada per una revisione delle
tariffe della sosta, specie per i resi-
denti, potrebbe essere lastricata di
proteste. Detto questo, per ora
l’unico parcheggio interrato che
abbia una fattibilità resta il Nigri-
soli alMaggiore, che infatti si farà.
Ieri il pressing, tornando alla com-
missione, è arrivato da più parti e

tra le associazioni di categoria è sta-
ta soprattutto l’Ance (i costruttori)
a porre l’accento sulla «necessità
di rimodulare le tariffe sull’esem-
pio di città come Amsterdam o
Stoccolma, dove un’ora in superfi-
cie costa come una giornata di par-
cheggio sotterraneo. Bisogna po-
tenziare – ha premuto il direttore
Carmine Preziosi – il parcheggio
Staveco, prevedere più punti di so-

sta a rotazionenella cerchia dei via-
li e avere parcheggi scambiatori a
prezzi accessibili». Sulle tariffe la
Priolo non si è sbilanciata: «Non
possiamo rivederle, è in corso la ga-
ra della sosta con le vecchie tariffe.
Ma in sede di Pgtu verificheremo
se una rimodulazione possa favori-
re una rotazione più rapida, anche
per favorire i residenti».

L’ASSESSORAha anche striglia-
to la città («più che altro la politi-
ca») a trovare una barra dritta sul
tema della mobilità. «Si è andati
sempre avanti e indietro – ha com-
mentato –, ora serve un salto di
qualità perché questa città ha carat-
teristiche uniche. Basta retromar-
ce». Tram compreso, la sindaca di
Calderara non ha paura delle sca-
denze elettorali. «So già che quan-
do dirò ‘il tram passa da lì’ la città
si rivolterà. Pazienza se tra quattro
anni non mi rimettono a fare l’as-
sessore, ma non sono più disposta
a dire che Bologna non è all’altez-
za di certe sfide». La commissione
si è conclusa con l’investitura del
consigliere Giulio Venturi da par-
te della Priolo per indagare e ap-
profondire il tema dello scarso uti-
lizzodei parcheggi interrati in cen-
tro storico. «Accolgo con grande
entusiasmo la proposta –hadichia-
rato Venturi – di essere coordina-
tore nell’elaborazione di un docu-
mentopolitico trasversale condivi-
so su alcuni punti cardine».

È RIPARTITO ieri in
commissione il mini duello
tra Andrea Colombo e Irene
Priolo. L’ex assessore ha
invitato alla prudenza
sull’idea di nuovi parcheggi
interrati. «A parte il caso
Staveco – ha ricordato l’ex
titolare del Traffico –, dove
l’ampliamento è
indispensabile, i numeri
degli altri parcheggi
mostrano che, prima di
aggiungere nuove strutture,
forse sarebbe il caso di
riempire quelle già esistenti,
e attualmente sottoutilizzate.
Se si fanno nuovi parcheggi,
bisogna stare attenti a dove
li si costruisce, perché molti
studi dicono che, se sono
troppo vicini al centro o in
centro, finiscono per fare
concorrenza ai mezzi
pubblici, producendo più
traffico e rivelandosi quindi
dannosi»

PARCHEGGI

Colombononmolla
«Altre strutture?
Dannose in centro»

CENTROSTORICO Piazza Roosevelt è stata spesso proposta
come possibile sede sotterranea di un parcheggio
«Riscontrati più volte ostacoli archeologici»

«VEDREMONELPROSSIMOPGTU»
PRIOLO: «NONVENDEREMOMAI QUEI PARCHEGGI
SESONOAPAGAMENTO, FINCHÉ INSUPERFICIE
SI CONTINUERÀAPARCHEGGIAREGRATIS»

STAVECO,«EPISODI DI DEGRADO»
«ESISTONO EPISODI DI DEGRADONELL’ATTUALE
PARCHEGGIOSTAVECO. ASPETTIAMO
LASOPRINTENDENZAPERAMPLIARLO»

«DISCUSSIONEPROVINCIALE»
«QUELLADEI 100EUROPER IBUSTURISTICI
INCENTROÈUNARGOMENTOPROVINCIALE
L’AUTOSTAZIONE SARÀ HUBDI RIFERIMENTO»
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